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Bonjour, 

. A Montpellier, 
 depuis toujours, et encore en 2042, on vit 
dehors ! C  ? 
 La vie c'est toujours de se retrouver sur

 
 aux sorties des e
jamais !  Moi je vais au boulodrome Ernest 
 Onillon, en face de la m
Lorca. C
gens et ou on pratique le respect de l'autre, 
 l'accueil, la convivialite, la politesse, ce qui fait 
qu'on peut vivre ensemble en somme. 
Tu voudrais pouvoir faire quoi toi, a l'avenir, 
dans ton quartier ?

Camille
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Bonjour,

Moi, j'adore le Grand Parc de Lunaret 
 et le zoo. J'y vais avec Alix, mon fils, on 
s'y promène. C'est un espace de paix, de 
ressourcement, de contemplation, sans 
 pollution technologique, Un espace de 
dialogue entre l'humain et la nature qui 
nous entoure. En 2035, la Ville a aménagé 
 des zones de silence dans le parc. 
J'adore aller y passer quelques minutes en 
sortant du travail. Ça m'apaise.  
 Le mercredi, Alix s'y rend également, il 
adore les animations proposées par la Ville.   
 La semaine dernière c'était : observation
 de la vie du sol. Tu vois Ça comment 

 demain, un parc comme à Lunaret ? 

Souad
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Bonjour,

2042 est une éeépoque treès sportive. Mais 
 ce n'est pas que la compeétition, le sport. 
C'est aussi la santeé, le sommeil et 
 le bien-êetre. J'encourage mes clients àa aller 
faire du sport dans les parcs, je fais mêeme 
des cours dehors dèes que je peux, 
 dans les espaces « santeé-bonheur », au 
Parc Montcalm par exemple. Je les 
 accompagne pour bouger, mieux dormir et 
deécompresser. Et puis, le sport, c'est 
 des occasions de rencontres aussi. J'eétais 
béeneévole pour la grande course inter- 
 quartiers 2041, c'eétait une feête aà l'echelle 
 de la Ville, reliant tous les quartiers.
   
  Tu voudrais quoi toi ?

Elias
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Bonjour,

 La vie du quartier s’organise beaucoup autour de la 
MPT Léo Lagrange. Elle est ouverte tout le 
 temps, animée par la Ville, on peut y venir pour pas 
grand-chose, jouer avec ses amis, échanger, 
 avoir des infos sur ce qui se passe dans le quartier, 
trouver un accompagnement dédié, aller 
 réparer un truc, emprunter un outil, utiliser une 
machine à coudre… Je siège au conseil de la Maison 
 depuis 2038. J’essaie d’apporter ma pierre à l’édifice ! 
Notamment pour les jeunes. Je veux que les jeunes 
puissent profiter de ce service, être connectés 
 au reste du monde, rencontrer des gens, faire des 
activités… Tu les voudrais comment les lieux de vie dans 
 les quartiers à l’avenir ?

Lana


